

## SurseerWoche

# Die Feuerwehr rettete sehr behutsam

**MAUENSEE** DIE FEUERWEHR KNUTWIL-MAUENSEE ÜBTE IM HAUS HERBSTZYTLOS RETTEN UND LÖSCHEN

**Das Haus Herbstzytlos in Mauensee brannte, die Bewohner mussten gerettet werden. An der Übung bewies die Feuerwehr Knutwil-Mauensee ihr Können.**

Behutsam mussten die Eingeteilten der Feuerwehr, vorab der Atemschutz und die Sanität, die Bewohner des Hauses Herbstzytlos in Mauensee aus dem Haus führen. Den Bewohnern gefiel die Abwechslung der Feuerwehrübung, obwohl sie einige Zeit draussen verbringen mussten. Dazu beigetragen hat die vorbildliche Betreuung durch die Eingeteilten, was die Übungsleitung bei der Besprechung besonders hervorstrich.

### **Enge Platzverhältnisse vor Ort**

Ansonsten barg die Gesamtübung im Haus Herbstzytlos noch eine besondere Herausforderung, weil die Platzverhältnisse vor dem Haus gegen die Hauptstrasse hin relativ eng waren. Doch die Feuerwehr Knutwil-Mauensee unter dem Kommando von Pirmin Bättig meistert auch solche Aufgaben, wie das Beispiel am Mittwoch vor Ostern gezeigt hat. Ein Bier und eine Wurst – gespendet von Fredy Krümenacher – waren verdient. **STI**



Werner Lischer und Jürg Handschur (von links) zeigen exemplarisch, wie die Feuerwehr Knutwil-Mauensee mit den Bewohnern des Hauses Herbstzytlos an der Gesamtübung umgegangen ist. **FOTO THOMAS STILLHART**